



## *Gesunde Vegetarier*

**«Wenn das Futter krank macht»,**

*TZ vom 24. Dezember*

Nicht einmal schlecht informierte Tierärzte betrachten Hunde – die typische Allesfresser sind – als reine Fleischfresser. Als dreifache Hundehalterin (einer davon ein bald 14-jähriger Riesenschnauzer) möchte ich das pure Gegenteil aufzeigen, im Gegensatz zu dem, was die Homöopathin Tanja Stürm in ihrer Tierpraxis vermeintlich allwissend propagiert. Ich kenne Tierhalter, die ihre Hunde bestens und problemlos vegetarisch ernähren. Auch unsere drei Hunde werden seit Jahren auf rein pflanzlicher Basis gefüttert und sind gesund, beweglich, voller Lebensfreude, riechen zudem noch gut und weisen keine Verhaltensauffälligkeiten auf. Wäre eine reine Fleischfütterung von Hunden tatsächlich artgerecht, wie Frau Stürm behauptet, würden ja alle pflanzlich ernährten Hunde krank werden.

*Claudia Zeier Kopp, Zürich*